

Jesús y la Ley de Cultos

HUMOR

Al examinar el Anteproyecto de Ley de Religiones y Cultos presentado por el Parlamento Interreligioso de Venezuela para su consideración en la Asamblea Nacional, casi sin querer, comienza uno a imaginarse a los fundadores de las religiones tratando de entrar por el aro de la ley. Buda, Mahoma, Confucio, con carpetas de papeles y fotocopias. Yo imaginaba a Jesús con los 12 apóstoles y el burrito, tratando de fundar la iglesia, realizando el trámite ante el funcionario respectivo del Ministerio de Justicia. La escena podría ser más o menos así:

Funcionario: Siguiente....

(Jesús se acerca a la ventanilla y el funcionario lo mira con cierta desconfianza)...¿Nombre?

Jesús: Jesús de Nazareth...

Funcionario: ¿dirección?

Jesús: Vago por el desierto...

Funcionario: (tomando nota)... vago... desierto... Acta constitutiva y cédula de los miembros de la junta directiva...(pausa)... supongo que son ellos....

(Pedro pierde un poco la paciencia e interviene)

Pedro: Realmente no tenemos acta constitutiva. Nosotros seguimos a nuestro Maestro y sus enseñanzas, y pensamos hacer una gran cena en la que...

Funcionario: (interrumpiendo)... registro de restaurantes en el Ministerio de Sanidad...

(Judas Iscariote interviene, abriéndose paso entre los doce)

Judas: Perdone, amigo -dice tocando la bolsa en su cinto- ¿no podemos resolver esto de otra manera....?

LAUREANO MÁRQUEZ P.



Jesús: ¡No Judas...!

Funcionario: Vamos por parte....Lo primero que hay que aclarar es si lo de ustedes es una práctica paranormal y extrasensorial...

(Los apóstoles se miran desconcertados y el burro rebuzna)

Jesús: Nuestro fin es la justicia... Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia, porque ellos serán saciados...

Funcionario: ¿No será que lo que ustedes quieren fundar es un partido político?...Si es así, la cosa no es en esta oficina, y de paso, Primero Justicia ya existe...

Juan: Esto es francamente apocalíptico... A ver si nos entendemos.... Nosotros queremos constituirnos como religión, fundar una Iglesia...

Jesús: Sí, este es Pedro y sobre esta piedra edificaré mi iglesia.

Funcionario: No mire, maestro, la cosa no es así. Usted no puede fundar una Iglesia que ande por ahí vagando. Usted necesita ciertos requisitos que lo avalen: Por lo menos un programa de televisión como Hermes, el

de las Revelaciones, un domicilio fijo, un local, ¿me entiende?. Cuando tenga un local, ustedes se reúnen, si quieren cenar, como dice el señor aquí, y redactan su acta constitutiva y se vienen...

Tomás: Esto es ridículo, lo veo y no lo creo...¿No sirven los 10 mandamientos como acta constitutiva?

Funcionario: No, esos ya los registró un rabino...

Tomás: Maestro, creo que tenemos que hacer algo espectacular para que este hombre se convenza, algo como transformar el agua en vino....

Funcionario: Señores, la ley de religiones y cultos en su artículo 12 es muy clara: Tienen ustedes que presentar sus credenciales de ministros, sacerdotes, rabinos, imanes, pastores, evangelistas, misioneros, diáconos o lo quiera que ustedes sean. Sin título no se pueden hacer milagros ¿Entienden? Es ilegal.

Pedro: Señor, nosotros somos pescadores y nuestro maestro carpintero...

Funcionario: ¿Pescadores y carpinteros?...Ya está, los agarró la ley de cultos, porque por algo hay una

ley de cultos, para que no se vaya a colar ningún ignorante... Así que nada...cuando cumplan con los requisitos vuelvan.

Jesús abandonó cabizbajo las oficinas del Ministerio de Justicia y obró verdaderos milagros que hacen palidecer a la resurrección de Lázaro. Dicen que sacó la cédula laminada al tercer día y que expulsó los demonios que habitaban al interior de la ONI-DEX. Trató de conseguir un espacio en televisión, pero casualmente en esos días le quitaron la concesión a Vale TV. Cuentan que Judas montó una gestoría para el registro de religiones y Santiago se fue a España, aterrado por la inseguridad reinante, aprovechando que tiene pasaporte de la Comunidad Europea. De Juan, lo que se sabe es que quedó tan impresionado con lo de la Ley de religiones y cultos que ahora se sienta, solitario, y escribe cosas rarísimas acerca de 4 jinetes. Pedro, el de las llaves, se encuentra en Roma, haciendo un curso intensivo de Papa.

LAUREANO MÁRQUEZ
POLITÓLOGO. HUMORISTA.